



Message de paix et de bienveillance 2017 pour les jeunes du Pays de Galles

Nous invitons les jeunes gens du monde entier à se joindre à nous dans notre appel à l'égalité pour les jeunes.

Nous lançons un appel pour l'égalité :

Égalité dans les opportunités offertes par l'éducation, dans notre liberté de vivre selon notre sexualité, lorsqu'il faut faire face à nos handicaps ou incapacités, dans nos choix de vie et opportunités qui s'offrent à nous, dans nos droits d'utiliser notre propre langue, lorsque l'on s'attaque au racisme et à notre liberté de religion.

Sans l'égalité et la reconnaissance de nos droits, d'autres peuvent avoir une mauvaise impression de nous en tant que jeunes.

Nous demandons que notre voix soit entendue et respectée :

Nous appelons au droit que nous avons tous d'exprimer nos opinions, de permettre aux jeunes de voter en demandant aux autres de parler avec nous avant de parler en notre nom.

Nous n'avons pas toutes les réponses, nous avons nos faiblesses, et nous les reconnaissons afin que nous puissions continuer à apprendre.

Nous devons recevoir des informations correctes.

Nous devons être éduqués sur les questions sociales, politiques et internationales — et en encourageant au lieu d'exiger ou d'exécuter, afin que nous puissions nous influencer mutuellement.

Ensemble, nous pouvons relever les normes au sein de nos communautés pour les générations d'aujourd'hui et les générations futures — en veillant à ce que l'égalité soit au cœur des décisions pour l'avenir.